



Laporan Kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 25, 2024 - 12:17



Laporan Kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Pada pagi hari ini, Polsek Parungkuda telah melaksanakan kegiatan Safari

Sholat Subuh berjamaah di Masjid Jami Darussholihin, Kecamatan Parungkuda.

Kegiatan ini dimulai pukul 04.39 WIB dan berlangsung hingga selesai. Anggota piket jaga SPKT II serta Bhabinkamtibmas turut serta dalam giat ini dengan tujuan untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan yang sangat dihormati, yaitu sholat subuh berjamaah.

Tujuan dari kegiatan:

1. **Silaturahmi dengan Jajaran DKM dan Jamaah:** Selain melaksanakan sholat subuh berjamaah, anggota Polsek Parungkuda juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menjalin silaturahmi dengan Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) serta jamaah yang hadir. Hal ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dengan tokoh agama dan warga masyarakat.
2. **Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat:** Melalui kegiatan ini, Polsek Parungkuda berupaya meningkatkan kepercayaan dan kehadiran positif di tengah-tengah masyarakat, terutama dalam konteks kegiatan keagamaan yang sangat penting seperti sholat subuh berjamaah.

Kesimpulan: Kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Jami Darussholihin berlangsung dengan aman, khidmat, dan penuh keberkahan. Kehadiran anggota Polsek Parungkuda di tengah masyarakat pada acara ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Polri dengan komponen masyarakat, serta memberikan dampak positif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Demikianlah laporan ini disampaikan kepada Yth. Bapak Kapolres Sukabumi untuk menjadi bahan evaluasi dan informasi terkait upaya Polsek Parungkuda dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan. Semoga kegiatan ini dapat terus dilakukan dengan baik dan memberikan manfaat yang nyata bagi seluruh masyarakat.